

勿来高校・くぼた校交流大運動会が行われました

5月2日(月)に、勿来高校・くぼた校との交流大運動会が実施されました。始めに、アイスブレイク(緊張を解きほぐす簡単なゲーム)を行い、和らいだ雰囲気の中、活動に参加することができました。チーム対抗の玉入れや綱引きでは、両校互いに協力し合い、絆を深めることができました。

今回の交流を通して、チームワークの大切さや、体を動かすことの楽しさや喜びを学ぶことができました。勿来高校の生徒の皆さん、先生方には大変お世話になりました。ありがとうございました。

勿来高校校長、くぼた校分校長による
開会宣言によって運動会が開始しました。



後出しじゃんけんや、集合ゲーム
など、分かりやすいゲームを行い
盛り上がりました。



難しい!



よいしょ!よいしょ!

じゃんけんのチャンピオンを決
めました。



指を離さないよう、みんなで
協力してフラフープを床にお
きました。





玉入れでは、高い位置にあるかごをめがけて一生懸命ボールを投げ入れました。



玉入れは、高さを4mと3mで行い、最高で47個入れたチームもありました。

休憩中にも楽しく交流することができました。



大綱引きでは、白熱した戦いが繰り広げられており、チーム一丸となって取り組む姿が印象的でした。



先生方も参加しました。



全チーム精一杯がんばりました！！



引っ張れ～！！



閉会式では、玉入れ、綱引きの表彰が行われました。

午前の部の最後には、くぼた校分校長からの講評があり、勿来高校・くぼた校交流大運動会が幕を閉じました。

